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Anfrage 
 

 
Problemstellungen in den Stadtteilen Krebsförden und Großer Dreesch 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister!  
 
Im Rahmen eines Vor - Ort Besuches in Krebsförden wurden zahlreiche Probleme an mich 
herangetragen. Vor diesem Hintergrund bitte ich um die zeitnahe Beantwortung nachstehen-
der Fragen.  
 
1) Wer ist Eigentümer der Immobilie Dreescher Markt 3-5?  
 
2) Ist der Verwaltung bekannt, dass ein Fahrstuhl in besagtem Objekt in der Regel nicht vor 
7 Uhr nutzbar ist und dies Menschen mit Behinderungen, die früh Behandlungstermine dort 
wahrnehmen müssen, vor Probleme stellt?  
 
3) An wen können sich Betroffene mit der Aufforderung wenden, dieser Situation abzuhelfen 
bzw. besteht die Möglichkeit darauf seitens der Verwaltung Einfluss zu nehmen?  
 
4) Was ist Gegenstand der Sanierungen, die im Stadtteil Krebsförden derzeit im Bereich 
Achter de Wisch vorgenommen werden?  
 
5) Ist der Verwaltung bekannt, wie lange die Sanierungsmaßnahmen andauern sollen und 
wie diese kommuniziert wurden?  
 
6) Welche Erkenntnisse hat die Verwaltung über möglicherweise mit der Sanierung einher-
gehende Maßnahmen, wie die Abstellung von Wasser und Strom?  
 
7) Welcher Mietpreis pro Quadratmeter kalt soll nach Kenntnis der Verwaltung nach Ab-
schluss der Sanierungsmaßnahmen in besagten Wohnungen erhoben werden?  
 
8) Welche Pläne verfolgt die Verwaltung im Stadtteil Krebsförden nach dem Ende des Status 
Quo im Jahre 2020?  
 
9) Gibt es zu den Planungen Gespräche mit den Wohnungsunternehmen und ist der Verwal-
tung bekannt, dass zum Beispiel die SWG derzeit Mieterinnen und Mieter offensiv mit dem 
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Ziel anschreibt, gering belegte Aufgänge, zum Beispiel in der Johannes- Gillhoff- Straße 2 
leer zu ziehen?  
 
10) Wann plant die Verwaltung der Stadtpolitik ihre aktuellen Planungen zum weiteren Um-
gang bzw. der weiteren Entwicklung im Stadtteil Krebsförden (Plattenbaugebiet) vorzustel-
len?  
 
 
Mit freundlichen Grüßen  

 
Henning Foerster  
Fraktionsvorsitzender DIE LINKE 

 






